

Informations pour les employés

Chers Collaboratrices, chers Collaborateurs,

Depuis vendredi après-midi 13.3.2020, la Confédération suisse a pris de nouvelles mesures en réponse au coronavirus :

- Des restrictions d'entrée plus strictes.
- Interdiction de l'enseignement en classe (fermeture des écoles).
- Interdiction des événements de plus de 100 personnes (par exemple, musée, zoo, centre de fitness).
- Pas plus de 50 personnes, y compris le personnel des restaurants, bars et clubs.

<https://www.bag.admin.ch/bag/de/home/krankheiten/ausbrueche-epidemien-pandemien/aktuelle-ausbrueche-epidemien/novel-cov/massnahmen-des-bundes.html>

Pour la version en Français



Remarque: Se référer également aux directives cantonales qui sont des fois encore plus restrictives.

Il est important pour la direction de Schulthess que vous sachiez que la sécurité et la santé de nos employés est une priorité absolue.

Par principe, nous maintiendrons le fonctionnement de Schulthess aussi convenablement que possible dans cette situation particulière.

Veillez observer les règles de conduite suivantes pendant la crise de Corona :

Si vous vous sentez mal

Restez chez vous. Informez votre supérieur direct ou le département des ressources humaines et discutez de la marche à suivre. Les employés qui subissent un test et reçoivent un diagnostic confirmé doivent le signaler immédiatement au service des ressources humaines :

Geraldine.ott@schulthess.ch. Si vous avez été en contact avec des personnes infectées, veuillez également contacter votre responsable ou les ressources humaines par téléphone ou par courriel pour discuter de la marche à suivre.

Personnes ayant déjà été malades

Les personnes souffrant de pathologies préexistantes doivent lire les lignes directrices en matière de santé publique avec une attention particulière d'éviter, dès maintenant et jusqu'à nouvel ordre, autant que possible d'emprunter les transports publics, en particulier aux heures de pointe

<https://www.bag.admin.ch/bag/de/home/krankheiten/ausbrueche-epidemien-pandemien/aktuelle-ausbrueche-epidemien/novel-cov/empfehlungen-fuer-die-arbeitswelt.html>

La distance sociale

Veillez respecter les recommandations de l'OFSP dans votre vie privée et professionnelle. Les réunions personnelles, les dîners de clients ou les rencontres avec des parties extérieures doivent être évités et doivent être menés par téléphone ou virtuellement. Une nouveauté est que, pour l'instant, nous ne recevrons plus de visiteurs, à l'exception des artisans, à partir du lundi 16 mars 2020. Les voyages d'affaires à l'étranger ne sont pas non plus autorisés.

Service

Nous demandons à tous les techniciens de service de se laver soigneusement les mains avec du savon après une mission, bien sûr de ne pas serrer la main des clients pour les saluer et les quitter et de garder une distance d'au moins 2 mètres. Les discussions avec les clients sur place doivent se limiter à l'essentiel.

Homeoffice

Notre gouvernement fédéral recommande : les gens devraient travailler à domicile dans la mesure du possible. Nous avons organisé des ordinateurs portables et installé le programme "Teams" pour que les employés puissent travailler à domicile. Nous continuons à travailler à la maison exactement de la même manière qu'au bureau. Pour vous assurer que les réunions sont toujours possibles, veuillez toujours définir un lien "Équipes" dans l'invitation à la réunion dans votre calendrier Outlook et être disponible par téléphone à tout moment (voir Règles du Home Office HR).

Restez en contact

Lorsque vous travaillez à domicile, faites un effort particulier pour rester en contact avec vos collègues. Notre esprit collectif contribue à maintenir le moral de tous. Les "pauses café virtuelles" nous aident sur le plan personnel, par exemple, par un court appel téléphonique, un chat (discussion par internet) ou une vidéoconférence.

Pause déjeuner Dîner et cantine du musée

Pendant la période Corona, la cantine du musée est exclusivement à la disposition du personnel de production, qui peut prendre ses repas par étapes et à une distance minimale. Évitez les restaurants aux heures de pointe. Lorsqu'il fait beau, profitez de la pause déjeuner pour faire une petite promenade avec un sandwich ou manger au bureau.

La direction de Schulthess a mis en place une task force sur le Coronavirus depuis début mars et réévalue la situation quotidiennement pour vous tenir informés.

La stabilité et l'esprit particulier de Schulthess qui s'est développé au fil des ans nous aideront à surmonter cette crise extraordinaire. Restez calme et serein et prenez vos décisions en gardant à l'esprit la santé de tous.

Merci beaucoup.

Thomas Marder
CEO

Martin Keller
CFO et chef du personnel